



AGENCY GROUP
LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces

209 m²

Réf. 83406871

4 700 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAP D'ANTIBES : Située au cœur du Cap-d'Antibes, au calme et à proximité des plages, venez découvrir cette jolie villa avec piscine.Édifiée sur un terrain d'environ 1700 m, et d'une surface d'environ 209m², la villa se compose comme suit :Une entrée, un salon, une salle a manger, une cuisine US, quatre chambres en suite avec salle de bains ainsi et un aperçu mer.Un garage double et un grand jardin avec piscine complète cette propriété.« Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr »

CAP D'ANTIBES: Located in the heart of Cap-d'Antibes, quiet and close to the beaches, come and discover this pretty villa with swimming pool.Built on a plot of land of approximately 1700 m², and with a surface area of ??approximately 209m², the villa is composed as follows:An entrance, a living room, a dining room, an open-plan kitchen, four en-suite bedrooms with bathrooms and a view of the sea.A double garage and a large garden with swimming pool complete this property."Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website: "

AGENCY GROUP - LUXURY REAL ESTATE

7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

